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別記様式 

会 議 録 

会議の名称 令和元年度 第４回 藤岡地域会議 

開催日時 令和元年８月２７日午後６時３０分開会・午後６時５６分閉会 

開催場所 藤岡総合支所旧議会棟 会議室 

出席者氏名 別紙１のとおり 

欠席者氏名 別紙１のとおり 

事務局職員職氏名 別紙１のとおり 

その他出席者等 別紙１のとおり 

会議事項 （１）事業計画書案について（地域予算提案制度） 

（２）その他 

・新斎場整備手法の決定及び整備スケジュール見直しについて（斎場

整備室情報提供） 

・栃木市自治基本条例に基づく栃木市市民会議委員の推薦について 

・栃木市子ども・子育て会議委員推薦について 

会議の公開又は 

非公開の別 

公開 

傍聴人の数 無し 

その他必要事項 無し 

会議の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

 

 

 

 

 

 

 

◎会長 

○事務局 

◎会長 

 

◎会長 

 

 

◎会長 

 

◎会長 

 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

神原会長からあいさつがあった。 

 

３ 議事 

（１）事業計画書案について（地域予算提案制度） 

事務局に対し、協議事項の説明を求めた。 

資料に基づいて説明した。 

事業計画書案について、どなたかご意見はあるか。 

― 質疑等なし ― 

令和２年度実施分栃木市地域予算事業計画書については、案のとおり決定

し、提出することとしてよろしいか。 

― 異議なしの声あり ― 

事業計画書は案のとおり決定したことを認める。事務局には所定の手続きを

お願いする。 

以上で（１）事業計画書案について（地域予算提案制度）の協議を終了し、

次の議題に入ることを述べた。 
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◎会長 

○事務局 

 

 

◎会長 

 

 

◎会長 

○事務局 

 

 

◎会長 

 

◎Ａ委員 

◎会長 

 

◎会長 

 

 

◎会長 

○事務局 

 

 

◎会長 

 

◎Ａ委員 

◎会長 

 

◎会長 

 

◎会長 

 

◎Ｂ委員 

 

 

 

◎Ａ委員 

（２）その他 

・新斎場整備手法の決定及び整備スケジュール見直しについて（斎場整備

室情報提供） 

事務局に対し、協議事項の説明を求めた。 

斎場再整備事業については、今後ＰＦＩの手法により実施することが決定

し、令和５年１０月の供用開始を目途に整備スケジュールの見直しを行った

旨、斎場整備室から情報提供されたものである。 

情報提供であるため、後ほどご一読いただきたい。 

 

・栃木市自治基本条例に基づく栃木市市民会議委員の推薦について 

事務局に対し、協議事項の説明を求めた。 

現在、神原会長にお願いしている栃木市市民会議委員の任期が９月３０日で

満了となることから、次期委員の推薦をお願いするものである。なお、任期は

１０月１日から２年間となる。 

どなたか引き受けてくださる方、または、どなたかを推薦される方はいらっ

しゃるか。 

会長に再任をお願いしたい。 

では、私がもう１期務めさせていただくということでよろしいか。 

― 異議なしの声 ― 

では、事務局には所定の手続きをお願いする。 

 

・栃木市子ども・子育て会議委員推薦について 

事務局に対し、協議事項の説明を求めた。 

現在、野澤委員にお願いしている栃木市子ども・子育て会議委員の任期が９

月３０日で満了となることから、次期委員の推薦をお願いするものである。な

お、任期はこちらも１０月１日から２年間となる。 

どなたか引き受けてくださる方、または、どなたかを推薦される方はいらっ

しゃるか。 

こちらも野澤委員に引き続きお願いできればと思う。 

野澤委員、引き受けていただけるか。 

― 野澤委員了承 ― 

こちらについても、事務局には所定の手続きをお願いする。 

 

予定していた議事については以上となるが、委員の皆さまからご意見等をお

願いしたい。 

斎場の件が出たが、栃木市自治会連合会の会議で斎場の話が出た。新しい斎

場の場所がどこなのかと思って見に行ってみたのだが、岩舟からかかしの里に

抜ける農免道路にサッカー場があるが、そこから左に入ったところにある。も

し時間がある方は見に行っていただくと良いと思う。 

私が斎場再整備検討委員会の委員になってから１度も会議がないのでわか
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○事務局 

◎会長 

◎Ａ委員 

 

○事務局 

 

◎Ａ委員 

 

 

 

 

 

 

 

○事務局 

 

 

 

◎Ａ委員 

 

 

 

 

 

 

○事務局 

 

 

 

 

◎Ａ委員 

○事務局 

 

 

 

◎会長 

 

 

らないのだが、整備手法がＰＦＩに決定したということであれば、今後は会議

の予定はないのか。 

後ほど事務局から担当課に確認させていただく。 

他に意見がある方はいらっしゃるか。 

本日、今年度提案する事業については決定されたが、事業の具体的な中身に

ついては、この地域会議の議題として決めていくことになるのか確認したい。 

前回会議の中でも、ある程度看板の仕様について意見を出していただいた

が、今後、予算を計上し確定した後に皆さんに検討をお願いすることになる。 

市の予算が決まるのはかなり遅くなると思うが、来年度の地域会議で検討し

ていくのか。今年度新たに地域会議委員になった方は、昨年度決定した事業に

ついては今年度何の作業もしていない。ということは、今年度決定した事業に

ついては今年度中にすべて検討し尽くすことになるのではないかと思うが。予

算は議会の議決を経なければ動けないため、本来次年度でなければ細かい内容

の協議はできないのだが、その前に事務局とこの地域会議の中で検討していく

のかどうか。担当課からの進捗報告よりも前の段階で、地域会議の中で中身の

検討をしておかないと委員の意見が反映されない可能性があるのではないか。 

昨年度の話になるが、藤岡駅構内に地域予算で設置した看板については、昨

年４月から３、４回検討していただいてから年度中に作成したという経緯があ

る。事業計画書を提出した後、今年度中は当然事業の執行はできないが、中身

について検討していただくことに問題はない。 

予算の決定と言うが、予算の枠は決まっているため実質的に内々で決定して

いるものだと思う。残り何回か地域会議があると思うので、ある程度市の内部

決定がされた時点で担当課にこの地域会議と一緒に検討してもらい、４月に即

発注できるよう進めておいた方が良いと思う。今年度は任期１年目なので良い

が、２年目である来年度提案した事業がその翌年に検討され、そこで変わって

しまった場合、事業を決定した委員が内容を知らないのに事業が動いていくこ

とになってしまう。 

事業計画書の提出後、担当課で予算要求を行う。また、今年度あと３回地域

会議を予定しているので、その中で細かい部分の検討をしていただけるように

したいと思う。なお、昨年度提案した渡良瀬遊水地ハートランド魅力アップ事

業については、来月の地域会議で担当課から進捗状況の報告が予定されてい

る。 

そちらは既に事業が始まってしまっているものだと思う。 

確かに事業は動いているが、まだデザイン変更の余地を残した状態での報告

だと思う。昨年度も、ある程度担当課がデザインの原案をつくり、それについ

て地域会議で検討していただき、デザインの変更を３、４回繰り返しながら完

成させた経緯がある。 

確認であるが、事業計画書の提出後、特に部屋南部桜づつみ公園に設置する

案内看板のデザインについて、今年度中の地域会議で検討していくということ

でよろしいか。 
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○事務局 

◎会長 

◎会長 

 

 

 

○事務局 

 

 

 

◎会長 

 

 

 

 

○事務局 

 

そのようにすることは可能である。 

ぜひ、そのように調整をお願いする。 

他に意見等がないため、以上で（２）その他の協議を終了するとともに次第

３の議事を終了することを述べた。 

 

４ その他 

事務局から以下の２点について連絡した。 

・「令和元年度栃木市地域自治交流会」の開催について 

・「第３回地域会議会議録の写し」の配付について 

 

 会長から藤岡地域会議懇親会の開催について提案があり、賛同者多数で開催

することが決定された。 

 

 

５ 閉会 

午後６時５６分をもって第４回藤岡地域会議を閉会する旨を宣言した。 
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別紙１ 出席者及び事務局職員 

 

 出席者（委員） 

  会 長   神 原 邦 夫          副会長   片 柳 理 光           

委 員   青 木 雅 之          委 員   上 岡 裕美子           

委 員   前 田 智 史          委 員   横 田 久 雄           

委 員   進 上 一 巳          委 員   野 澤 和 子           

委 員   町 田 佳 子          委 員   松 島 宏 惠           

委 員   大 澤 孝 子          委 員   早乙女 順 子           

委 員   山士家 裕 子           

 欠席者（委員） 

委 員   岡   弘 樹          委 員   福 地 克 人           

委 員   星 野   清           

 出席者（事務局） 

総合政策部藤岡地域づくり推進課（藤岡地域まちづくりセンター） 

佐 山 厚 子（課長）           寺 﨑 公 夫（主幹兼地域づくり推進係長） 

亀 田 ミユキ（主査） 


